
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1662/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend 
Unfallhäufung/Verkehrsstockungen durch Zwei-Richtungsverkehr im unteren Teil der 
Anzengasse (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1 
Kann die Verwaltung Unfallhäufungen bzw. Verkehrsstockungen im genannten Straßenab-
schnitt bestätigen? 
 
Bei der Polizei sind dieses Jahr in dem o. g. Straßenabschnitt 14 Verkehrsunfälle registriert 
worden. Hiervon sind 11 Beschädigungen an parkenden Fahrzeugen entstanden. 
 
 
Frage 2 
Wenn ja, wurden bereits Überlegungen angestellt dem zu entgegnen? 
 
Diese Unfälle sind sicherlich auf die Enge der Straße zurück zu führen. Daher beabsichtigt die 
Verwaltung in der Straße 3 Ausweichbuchten mit Haltverboten einzurichten. 
 
 
Frage 3 
Wie beurteilt die Verwaltung eine Einbahnstraßenregelung Richtung Ulrichstraße in Verbin-
dung mit einer Fahrradausnahmeregelung in diesem Straßenabschnitt? 
 
Eine Einbahnstraßenregelung führt zu Mehrverkehr. Ebenso wird eine weitere Verkehrsverlage-
rung in die Ulrichstraße von Seiten der Verwaltung nicht befürwortet. 
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